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Доклад секретаря ВЦСПС т о в . Н. М. Шверника на VII пленуме ВЦСПС 2 сентября 1938 г.

— Исторические решения VI 
пленума ВЦСПС,— говорит т. 
Шверник,—разработанные при 
помощи и под руководством се
кретарей ЦК ВКЩб) тт. Л. М. 
Кагановичам А А. Андреева, 
явились большевистской програм
мой дейстфтй советских профсо
юзов. ‘

Докладчик подчеркивает, что 
профсоюзы ' перестраивали свою 
работу в условиях развития со
циалистической демократии на 
основе проведения к жизнь ве
ликой Сталинской Конституции, 
с каждым днем . поднимающей 
политическую активность широ
ких народных масс, воспитываю
щей их в духе советского патри
отизма, в .духе ненависти к 
троцкистскдошаринеким и бур
жуазно-националистическим най
митам фашизма.

— Могучая сила советского 
патриотизма была продемонстри
рована всего несколько дней то
му назад в связи с событиями 
на Дальнем Востоке, где япон
ская военщина своими провока
ционными . действиям и пыталась 
втянуть Японию в войну с 
СССР. Советский народ, воспи
танный большевистской партией, 
нашим вождем и учителем това
рищем Сталиным,-—говорит под 
бурные аплодисменты тов. Швер
ник,— пе был застигнут врас
плох провокациями японской 
военщины я проявил в эти дни 
полную готовность встать на за
щиту своей родины.

Вооруженные решениями VI 
пленума ВЦСПС- профсоюзы при
нимали активное участие по'* всей 
политической жизни страны, в 
избирательных кампаниях по 
выборам в Верховный Совет 
СССР и Верховные Советы со
юзных и автономных республик.

После Y1 пленума ВЦСПС бы
ли проведены выборы профсоюз
ных органов. Члены союзов из
гнали из профсоюзного аппарата 
враждебные элементы, чинуш и 
бюрократов. Состав фабрично-за
водских и местных комитетов 
обновлен па 70—80 процентов. 
Пленумы центральных комитетов 
союзов обновлены на 96 проц.

—Восстановлены отчетность, 
выборность профсоюзных органов 
и их руководителей, вся их ра
бота поставлена под неослабный 

• контроль широких масс членов 
союза. Таким образом, — заявляет 
под аплодисменты участников 
пленума тов. Шверник,— мы 
можем со всей ответственностью 
утверждать, что оторванность 
профорганов от широких масс 
членов союза ликвидирована.

Новые профсоюзные органы 
окружили себя широким добро
вольческим активом. Кроме со
ветов социального страхования, 
при фабрично-заводских, местных 
и цеховых комитетах созданы 
комиссии по заработной плате, 
культурно-просветительной рабо
те, массово-производственной ра
боте и рабочему изобретательст
ву, по охране труда, жилищно

бытовым запросам. Только по 
данным 154 союзов, в их работе 
участвуют четыре с половиной 
миллиова добровольцев-активи- 
етов.

Выборы профорганов прошли 
на основе широкой профсоюзной 
демократии. Однако еще имеют
ся факты нарушения демокра
тии. Так, например, на москов
ском автозаводе им. Сталина с 
ведома ЦК союза была допущена 
кооптация председателя заводско
го комитета - не члена завкома. 
Имело место грубое нарушение 
профсоюзной демократии к союзе 
рабочих черной металлургии Во
стока, санкционированное оргот
делом ВЦСПС. Президиум ВЦСПС 
обязал соответствующие ЦК сою
зов немедленно исправить допу
щенные ошибки.

Профсоюзы улучшили свою ра
боту в области социального стра
хования, усилили заботу и вни
мание к нуждам членов союза. 
Наряду с улучшением условий 
труда, под'емом материального 
благосостояния трудящихся, это 
привело к значительному сокра
щению заболеваемости рабочих и 
служащих. Эти успехи могли 
быть еще большими, если бы 
профессиопальные организации 
уделяли больше внимания охране 
труда. Тов. Шверник отмечает, 
что крупнейшим недостатком в 
работе центральных комитетов 
профсоюзов и ВЦСПС является 
невыполнение директив Февраль
ско-мартовского Пленума ЦК 
ВКП(б) о пересмотре правил по 
технике безопасности. Hs 412 
правил к 1 июля 1938 года бы
ли введены в действие только 
200.

Тов Шверник говорит о том, 
что профсоюзами сделано еще 
крайне мало в области заботы 
о культурно бытовых нуждах чле
нов союза Не выполнена дирек
тива .VI пленума ВЦСПС о вое 
становлении практики заключе
ния коллективных договоров меж
ду профсоюзами и хозорганами.

— Вопросы заработной платы, 
которые являются важнейшей ча
стью коллективного договора,— 
указывает тов Шверник, — оказа
лись настолько запутанвыми, что 
прежде, чем заключать коллек
тивные договора, встал вопрос о 
необходимости упорядочения ор
ганизации заработной платы. В 
заработной плате немало навреди
ла троцкистско-бухаринская бан
да, использовав в этом деле от
сутствие настоящего контроля и 
со стороны профорганизаций.

Президиум ВЦСПС и ЦК сою
зов вплотную занялись вопросами 
заработной платы. Уже провере
но состояние заработной платы и 
разработаны мероприятия но ее 
упорядочению в ряде отраслей 
промышленности, в частности, в 
автомобильной, хлопчатобумажной, 
авиационной, молочной, соляной.

Профсоюзы улучшили после 
VI пленума ВЦСПС свою куль
турно-просветительную работу. 
Но они не закрепили итогов сво

ей работы во время выборов в 
Верховный Совет СССР и Вер
ховные Советы союзных и авто
номных республик. Совершенно 
неудовлетворительно организована 
работа по обучению неграмотпых 
и малограмотных. План 1937 
года выполнен меньше, чем на 50 
процентов. Крайне вяло проводит
ся профессиональными организа
циями оборонная работа и антире
лигиозная пропаганда Одним из 
слабых мест является и воспита
ние кадров профсоюзных работ
ников

Тов. Шверник отмечает, что 
президиум ВЦСПС затянул созыв 
очередного пленума ВЦСПС и раз
работку-типового устава профес
сионального союза, нарушив тем 
самым решение VI пленума 
ВЦСПС. До сих пор во всех 
профоргапизациях остается наяа- 
лажепной проверка выполнения 
своих собственных решении.

Выполнение в основном важ
нейших решений VI |ленума 
ВЦСПС создает предпосылки для 
дальнейшего улучшения работы 
профсоюзов. Главная задача за
ключается в том, чтобы сейчас 
воспитать orpovHufi актив, во
влеченный в профработу.

— Большевистское воспитание 
профсоюзных кадров, — говорит — 
тов Шверник, - не может быть 
разрешено только школьно курсо
вой сетью, а должно сочетаться 
с воспитанием работников на 
практической работе.

Фабрично-заводские и цеховые 
комитеты должны чаще созывать 
общие собрания членов союза, 
шире развертывать .критику и 
самокритику недостатков проф
союзной работы, регулярно отчи
тываться перед массами.

Тов. Шверник указывает, что 
в этом году на жилищное строи
тельство только по предприятиям 
тяжелой промышленности ассиг
новано 716 млн. рублей Факти
чески же за первое полугодие 
использовано только 184 миллио
на. Значительную долю вины за 
такое состояние жилищного-строи
тельства несут и профессиональ
ные союзы. Нужен действенный 
контроль пад выполнением пла
на жилстроительства. Тов. Швер
ник приводит интересный при
мер, как бригада контроля за 
жилстроительством на заводе «Ба- 
рец» добилась благодаря своей 
настойчивости ускорения строи
тельства жилого дома для рабо
чих. Жилищно бытовые комиссии 
профессиональных организаций 
должны бороться за то, чтобы 
вовые дома и детские ясли строи
лись хорошо, красиво, быстро и 
дешево Особое внимание следует 
уделить подготовке рабочих жи
лищ к зиме.

Профсоюзные организации долж
ны создать действенный контроль 
над торговлей и общественным 
питанием, помочь организовать 
советскую подлинно культурную 
торговлю, добиваться того, чтобы 
было больше магазинов в райо
нах, где живут рабочие, побли

зости от фабрик и заводов. Надо 
беспощадно разоблачать жуликов 
и врагов и изгонять их из си
стемы общественного питания.

Бюджет государственного со
циального страхования на 1938 
год утверждеп Совнаркомом в 
сумме 6.323 ООО. ООО рублей. 
Эти огромные средства предназ
начены на обслуживание са
мых насущных нужд рабочих и 
служащих. На профсоюзы в этом 
году возлагается почетная зада
ча— добиться улучшения обслу; 
жинапия трудящихся и дальней
шего снижения заболеваемости 
на 10 — 12 процентов против 
1937 года. Сотни и тысячи стра
ховых делегатов посещают забо
левших рабочих на дому и в 
больницах, помогают в организа
ции ухода за ними и в оказанив 
необходимой помощи.

По инициативе тов. Молотова 
в ВЦСПС были еозданы отдел 
зарплаты рабочих и инженерно- 
технических работников и отдел 
зарплаты служащих. В соответ
ствии с предложениями Экономи
ческого Сонета при СНК СССР 
после тщательного изучения усло
вий труда и заработной платы 
на автозаводе им. Сталина раз
работан и утвержден проект кол
лективного договора по этому за
воду. Проект одобрен Экономичес
ким Советом. На основе этого до
говора можно будет приступить в 
заключению колдоговоров по пред
приятиям других отраслей народ
ного хозяйства Новый колдоговор 
— это конкретный хозяйственно
политический документ. Он впол
не понятен рабочим.

После VI пленума ВЦСПС проф
союзы улучшили руководство со
циалистическим соревнованием и 
стахановским движением, но роль

п j о фсоюзов в этом деле еще дале
ко не на высоте. Фабрично-завод
ские и местные комитеты долж
ны к организации социалистичес
кого соревнования обращать вни
мание на его копкретвость, доби
ваться массовости стахановского 
движения, помогать сегодияшиим 
ударникам завтра стать в ряды 
стахановцев.

Переходя к вопросам политико- 
массовой работы профсоюзов, тов. 
Шверник останавливается на 
огромной роли клубов, которые 
должны стать центрами пропа
ганды учения Маркса- Энгельса 
— Лен^а — Сталина, истории 
большевизма, должны подымать 
политическую грамотность и общий 
культурный уровень трудящихся. 
Профсоюзные организации должны 
быть тесно связаны с организа
циями Осоавиахима, помогать им 
в подготовке ворошиловских стрел
ков, значкистов ПВХО и т. д. 
Нужно улучшить и антирелигиоз
ную пропаганду. Профсоюзные ор
ганизации должны раз'яснять сре
ди групп верующих классовый 
характер религии, ее роль в экс
плоатации и угнетении трудя
щихся масс в капиталистических 
странах, ее враждебность социа
лизму и т. д.

Заканчивая свой доклад, тов. 
Шверпик говорит:

— Давайте по-боевому проверим 
свою работу, по-большевистски 
проведем работу пленума и обес
печим, чтобы дальнейшая дея
тельность профсоюзов поднялась 
на уровень требований, которые 
к ним пред‘являют наша боль
шевистская партия, наш вождь 
и учитель товарищ Сталин. 
(Бурные, продолжительные 
аплодисменты)

(ТАСС).

Москва— Баку — Москва
Блестящий рейс летчицы т. БЕРЕЖНОЙ

3 сентября летчица Граждан
ского воздушного флота т. Береж
ная закончила перелет по марш
руту Москва—Баку— Москва.

Свой рейс из Москвы в Баку 
и обратно т. Бережная соверши
ла по разным маршрутам Выле
тев из Москвы 30 августа, в 5 
часов 19 минут, она взяла на
правление на Сталинград, где 
сделала посадку. Заправив здесь 
самолет, т Бережная вылетела 
дальше и опустилась на Бакин
ском аэродроме в 12 часов 35 
минут. Расстояние к 2 тысячи с 
лишним километров от Москвы до 
Баку она покрыла за 6 часов 20 
минут. Средняя скорость соста
вила 316 километров в час.

Этот рейс отличается не толь
ко быстротой полета, но и тем, 
что т. Бережная доказала воз
можность летать из Москвы в 
Баку через Сталинград по пря
мой с одной посадкой. По срав
нению с существующей трассой 
выгадывается около 500 километ
ров.

На обратвом пути из Баку в 
Москву т. Бережная сделала по
садки в Махач-Кала, Минераль
ных Бодах и Харькове. Q на 
этой трассе она достигла сред
ней скорости свыше 344 кило
метров в час.

Рейс т. Бережной — опытный. 
Он совершен на скоростном поч
товом самолете «ПС-40». Вслед 
за последним выдающимся рей
сом летчика Тютяева, перелет 
Бережной открывает новые пер
спективы к организации скорост
ного воздушного сообщения на 
основных магистралях, связываю
щих Москву с крупными центра
ми страны, со столицами окраин
ных республик. В недалеком бу
дущем можно будет доставлять 
из Москиы скоростным* самоле
тами почту и газеты в столицы 
окраинных республик в тот же 
депь.

(ТАСС).



«пид SHummnem Ленина»

С уборкой не торопятся
В нашем районе имеются все 

условия для быстрейшего окон
чания хлебоуборки и хлебосдачи 
государству, но, несмотря на 
это, хлебоуборка в большинстве 
колхозов идет очень плохо. Такое 
положение можно об‘яснить 
только безответственностью со 
стороны отдельных руководителей 
колхозов и сельсоветов.

В колхозе «Искра» из 120 га 
зерновых культур на 7 сентяб 
ря сжато только 37 га. Две 
жнейки в колхозе в самый раз
гар уборки оказались неотремон- 
тировапными, тогда как бывший 
председатель колхоза тов. Пирож
ков давал очковтирательские све
дения горзо и другим организа
циям, что жнейки к уборке готовы.

О неготовности жнеек хорошо бы
ло известно зав горзо тов. Михале
ву. На проходившем колхозном 
собрании в конце августа брига
дир тов. Скорынин в своем вы
ступлении указывал на то, что 
жнейки не отремонтированы, од
нако зав. горзо тов. Михалев, 
присутствуя па этом собрании, 
не потребовал от руководителей 
колхоза, чтобы они немедленно 
приступили к ремонту. О негото
вности жнеек к уборке урожая 
хорошо было известно и уполно
моченному райкома партии тов 
Галицких. Он к этом деле проя
вил прямую беспечность.

В колхозе среди колхозников 
не чувствуется никакой массово- 
воспитательной работы.

Пзбач тов. Скорынина на 
поле у колхозников не бывает. 
Она предпочитает лучше целыми 
днями сидеть в избе-читальне.

В колхозе им. Сталина, Почин- 
ковского сельсовета, на 7 сен
тября из 243 га зерновых убра
но 81. В этом колхозе со сторо

ны председателя колхоза тов. 
Зверева и председателя сельсо 
вета тов. Выломова проявляется 
прямая недооценка комбайновой

Ш ЕФЫ  В КОЛХОЗАХ
Богат в наших колхозах уро

жай этоге года. Уборка такого 
урожая требует много труда для 
того, чтобы убрать его без по
терь. Быстро убрать хлеб одним

уборки. В колхозе имеется ком- колхозам не под силу.1 Учитывая
байн, но он не был исполь
зован по назначению, а руково
дители колхоза используют его 
на_ молотьбе- На неправильное 
использование комбайна дал сог
ласие и директор МТС тов. Елды
шев. Для того, чтобы правильно 
использовать комбайн, пришлось 
вмешаться секретарю райкома 
партии тов. Бармасову. Отдель
ные руководители колхоза пыта
лись доказать, что комбайн жать 
не будет из за сырости. Когда 
комбайн был пущен на жатье 
овса, то все доказательства от
дельных руководителей колхоза 
разлетелись. Комбайн начал пре
красно убирать овес. Такие сы
рые настроения комбайновой убор 
ки продолжают оставаться и в 
других колхозах, но они пе по
лучают должного отпора со сто
роны горзо.

В отдельных колхозах нет до
статочной борьбы с нарушителя
ми трудовой дисциплины. Вместо 
мобилизации колхозников на бы
стрейшее завершение уборки, от
дельные руководители колхозов 
и сельсоветов сами являются пря
мыми нарушителями трудовой 
дисциплины. Председатель Сло
бодского сельсовета тов. Яговцев 
в самый разгар уборки занялся 
пьянкой. Он с 4 сентября не 
выходит на работу.

Руководители горзо должны 
принять все меры к тому, что
бы все имеющиеся сельскохо
зяйственные машины были ис
пользованы полностью и как мо
жно быстрее закончить уборку 
и сдачу, хлеба государству.

это, шефствующие над колхозами 
организации и предприятия ре
шили оказать им помощь. В вы
ходной день, 6 сентября, сотни 
рабочих, работниц и служащих 
предприятий и учреждений города 
и района, не считаясь с отдыхом, 
поехали в подшефные колхозы.

Рано утром в колхоз .Аван
гард" на двух автомашинах прие
хали рабочие и служащие Старо
уральского завода. Весь день 60 
человек работали на поле. 
Одни вязали снопы, другие на 
автомашинах скирдовали связан
ный хлеб.

Горячую помощь своему под
шефному колхозу им. Калинина 
оказал Хромпиковый завод. 53 
человека отдали свой отдых 
на быстрейшее окончание уборки.

Не остался в долгу у подшеф
ного колхоза им. «Правды» Ди
насовый завод. 27 рабочих и слу
жащих завода помогали колхозу 
убирать хлеб. Помощью завода 
колхозники остались довольны.

По примеру других .рабочие и 
служащие Крыдоеовского извест
кового завода, известковой арте
ли «Работник» и актив сельско
го совета решили оказать помощь 
своему колхозу. 29 человек 
выехали 6-го сентября в подшеф
ный колхоз «Новая жизнь». Все 
работали с большим энтузиазмом. 
Разбшдаись на 2 бригады, они и 
здесь применили социалистиче
ский метод труда— социалисти
ческое соревнование. Первенство 
завоевала бригада известкового 
завода и актива совета Они ра
ботали по-стахановски.

О зяблевой вспашке и лущении земли
Лущение и зяблевая вспашка 

земли являются одним из агро
технических приемов борьбы с сор
ными травами, вредителями сель
скохозяйственных культур. При
менение лущения и зяблевой 
вспашки способствует накоплению 
питательных веществ и влаги в 
почве. Такая обработка земли

должна быть проведена немед
ленно с освобождением нолей от 
урожая озимых и яровых куль
тур. Чем раньше будет проведе
на зяблевая вспашка, тем боль
ше будет результатов от нее.

Задачей каждого колхоза 
является под‘ем зяби на 100 
проц. под посев яровых 1939

года и черные пары.
МТС необходимо немедленно весь 

свободный от уборочных работ 
тракторный парк переключить на 
лущение и зяблевую вспашку. 
Борьба за зяблевую вспашку и 
лущение земли —есть борьба за 
высокий урожай следующего, 1939 
года. Агроном горзо Баянкин

ПОСТАНОВЛЕНИЯ И ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТЬ
Как реализуется на Старо

трубном заводе постановление 
партии и правительства о ликви
дации неграмотности и малогра
мотности среди рабочих и чле
нов их семей? Надо прямо ска
зать, что в целом по заводу не
допустимо игнорируется это боль
шое политическое дело. Но дан
ным, имеющимся в завкоме, на 
заводе имеется неграмотных и 
малограмотных 229 человек. 
Обучается же только 62.

По заводу идет впереди воло
чильный цех. В этом цехе смен
ные мастера, профорг, помощник 
заведующего И. С. Еловских все, 
как один, горячо взялись за 
ликвидацию неграмотности в це
хе. Они добились лучших пока
зателей.

Безотрадное положение в мар
теновском цехе (начальник цеха 
Казанцев). Из 60 человек обу
чается 3 человека. В огнеупор
ном цехе из 26 человек обучает
ся 2 человека. В трубопрокат
ном цехе из 40 человек обучает
ся S человека.

Тоже самое и в ряде других 
цехов. В строительном цехе, на
пример (начальник Тихонов),

механическом (начальник Забро
дин), пароэлектрическом .(тов. 
Плохов) никто не учится.

Нельзя терпеть безответного 
отношения цеховых комитетов 
и завкома. На пленуме завкома 
несколько раз был поставлен во
прос о ходе ликвидации негра
мотности в 1938 году. Но реше
ние пленума начальниками це
хов не выполняется, а завком 
на это смотрит спокойно. Он не 
проверяет, как выполняется ре
шение пленума начальниками 
цехов. Он ни разу не заслушал 
профоргов, сменных мастеров, 
начальников цехов о том, что 
они сделали и что намерены 
сделать в дальнейшем для того, 
чтобы ликвидировать неграмот
ность и малограмотность в 1938 
году.

Цеховые комитеты были обя
заны, засучив рукава, взяться за 
массовую работу вокруг вопроса 
ликвидации неграмотности и ма
лограмотности Но этого нет А 
ведь все возможности на заводе 
для бесперебойной и системати
ческой учебы тцицо. Учебни
ки, учебные пособия— все есть. 
Дело только за тем, чтобы ни

один профсоюзный и партийный 
активист, ни один хозяйствен
ник, ни один комсомолец не 
стояли в стороне, а интересова
лись вопросом работы школы 
ликбеза.

На нашем Старотрубном за
воде секретарь комсомола тов. 
Котов совершенно отказался по
могать школе. На мою неодно
кратную просьбу выделить ком 
сомольцев в помощь .организато
ру школы Котов ответил: «У 
меня нет свободных комсомоль
цев».

К этому большому делу должны 
быть привлечены и жены специ
алистов, их совет. К сожалению, 
этого со стороны профсоюзных ор
ганизаций тоже нет. Ии одна 
жена специалиста не привлечена 
в помощь организатору. В ре
зультате низкая посещаемость.

С недооценкой обучения не
грамотных и малограмотных, с 
преступным отношением к важ
нейшему решению партии и пра
вительства надо решительно по
кончить.

К. Февралева.
Организатор школы взрослых.

Мои успехи в, рядах РККА
Я  работал в третьем нромстрой- I зеты» я пробежал 30 километров

участке «Уралтяжстроя» — на Но
воуральском заводе. Был стаханов
цем. Сейчас уже 9 месяцев как 
служу в рядах Рабоче-Крестьян
ской Красной Армии. Я очень 
рад, что учусь в полковой школе 
и за все время учебы не имею 
ни одной отметки «плохо» и 
«уд». Только имею отметки «хо
рошо» и «отлично». ,

В 1938 году я начал зани
маться по легкой атлетике. Меня 
выдвинули на соревнование легко
атлетов УралВО. Там я дал хо
рошие результаты и попал, к ве
ликой моей радости, в Москву на 
всеармейские соревнования, где 
тоже занял хорошие места. По
этому меня оставили в сборной 
РККА на первенство СССР.

Я  бегаю на длинные дистан
ции. За час делаю 16 километ
ров 969 метров. В Ленинграде 
на пробеге имени «Красной га

за 1 час 56 секунд.
Сейчас нахожусь в Москве. 

Тренируюсь для пробега ва 42 
километра, который будет прове
ден 18 сентября.

Вот уж год как занимаюсь 
физкультурой. Физкультура, чув
ствую по себе, очень укрепляет 
человека. Особенно она нужна 
бойцу Красной Армии, который 
должен быть выносливым в пере
ходах и пробегах. Я  сейчас про
бегаю 30 километров и еще 
остаются силы.

За хорошие спортивные резуль
таты я был награжден часами, 
деньгами и почетной грамотой. 
Радует меня то, что я получил 
большой опыт среди лучших ма
стеров спорта нашего союза. Рад, 
что меня, молодог спортсмена, 
оставили в сборной » ' КА

Ф . К. Ванин.

Как я экономлю топливо
Я кочегар.
На Коуровском лесозаводе 

«Прогресс» работаю с ноября 
1937 г. Когда я приехал на завод, 
здесь в смену сжигали 10— 12 
кубометров дров. Я  добился, что 
сейчас в смену сжигают 1— 2 
кубометра дров, ибо стали ис
пользовать, по моему предложе
нию, как топливо, опилки, кору 
и другие отбросы завода.

Раньше у нас котел промыва
ли два раза в год, а сейчас я 
добился, .что котел промывают 
через три месяца. Раньше в 
каждой смене не продували ко
тел, а теперь каждую смену его 
продувают один— два раза.

Все это дает хорошие резуль
таты по экономии топлива. Если 
в январе этого года мы чув
ствовали недостаток в дровах, то 
сейчас имеем на складе запас 
дрог,.

Наше правительство, наш пар
ком товарищ Каганович призыва-

Ремонт коммунальных домов
В этом году на ремонт ком

мунальных домов, в том числе и 
на текущий ремонт, Первоураль 
ским горсоветом отпущено 54 ты
сячи рублей. Горкомхозом отре
монтировано 10 жилых домов. 
8220 рублей затрачивается на 
устройство 5 колодцев и прудков 
с мойками. В ближайшее время 
будет приступает» к устройству 
третьего прудка и цроходке ка
нав для стока загрязненных вод.

ют нас бороться за экономию то
плива. И я считаю, что каждый 
стахановец, каждый кочегар дол
жен приложить все силы, чтобы 
с этой задачей справиться по- 
большевистски.

Моисеев.
Кочегар Коуровскбго лесозавода.

Извещение
S го сентября 1938 года в 7 

часов вечера в клубе пионеров 
( техгородок Повоуральского за 
вода) созывается пленум г Р К  
ВЛКСМ .

Повестка дня: о подготовке 
и выборах в первичных комсо
мольских организациях.

П а пленум вызываются се
кретари комитетов, комсорги 
и группорги. РК ВЛКСМ.

Партком, завком и коллек
тив рабочих и пож.рвой ох- 
;аны Дянчогвого завода с 
большой скорб ю ИЗВвЩйЮТ о 
п реж д - вре чон во It смерти 
члоьа ВКИ(б) с 1925 года, 
прлитнчеекоги руководителя 
пожарной охраны ДяТасового 
завода тов.

Д ьячкова Андрея 
Григорьевича

и выражают ^вое гл бокое со
болезнование ееш е покойного 

Вынос тела 8 августа в 5 
часов вечера из здания рабо
чего клуба Динаса.

Отв. редактор П. ПОДЦЕПКИН. '

клуб Староуральского завода
8 сентября

Новая звуковая музыкальная комедия

Богатая невеста
Начало с 6, 8, 10 часов вечера.

Школа ФЗУ Динаса
ОБ‘ЯВЛЯЕТ

набор учащихся
на специальности: формовщи
ков -прес'овщи ков.

В школу принимаются лица 
в возрасте не моложе 16 лет, 
имеющие образование не ниже 
5 классов. Срок обучения 6 
месяцев. Учащиеся обеспечи
ваются стипендией и общежи
тием. Приемные испытания 
с 25 сентября 1938 года.

Дирекция.

Билимбаевский 
труболитейный завод
П РИ ГЛ А Ш А ЕТ

на работу—членов семьи 
работающих: Ж Е Н , С Е 
С Т Е Р , Б Р А Т Ь Е В  и др.

С предложением обра
щаться в отдел кадров 
завода. 5—2

Похищены документы: проф
билет за '• 053831 на имя Ти
хом иоова Я. В., профбилет за 
Дй 105907 на имя Тихо яро
вой П. Е. Считать недействи
тельными.
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